

Hoy, en el Pleno del Congreso

## **María Jesús Moro: “A la gente no le sirve que Sánchez diga de nuevo, dentro de tres meses, que hay que cambiar la ley trans. No estamos para experimentar con personas”**

- La portavoz de Universidades del GPP, María Jesús Moro, advierte a la bancada socialista que “no queremos que días después de publicarse en el BOE esta ley comience un nuevo e insoportable conteo de víctimas, un *remake* de la ley del solo si es sí”. A renglón seguido, pide a la ministra Montero que mire a Escocia y a la ministra principal que dimitió ayer, desde el sentido del deber, porque es la decisión adecuada para el país. “¿Para cuándo la suya?”, pregunta
- Explica al Gobierno de coalición que “la vida es un aprendizaje y la generosidad de la gente es inmensa, pero no infinita”. “Y más, cuando a ustedes, a pesar de sus juramentos, la gente, las mujeres, los menores, las víctimas no les importan”, sentencia
- “No tendríamos que preocuparnos de los tropiezos del Gobierno si sus consecuencias comenzaran y terminasen en ustedes”, afirma Moro, a vez que sostiene que “sus tropiezos y empecinamientos dañan a los españoles, especialmente a los niños y mujeres”
- Asegura que el Ejecutivo de coalición “sigue con fuegos de artificio para ocultar la gravedad de las consecuencias de esta ley equivocada y dañina, a pesar de las múltiples advertencias”. “No estar de acuerdo con sus leyes equivocadas no significa estar contra las personas transexuales o LGTBI o sus derechos”, sentencia
- “Nos preocupan sus actitudes, pero no nos van a callar”, asevera la dirigente del PP, quien aclara que, “aunque una norma no tenga por qué afectarnos a alguno de nosotros, si no es la adecuada para otros, aquí estará el Partido Popular para alzar la voz por todos, por el interés general”
- María Jesús Moro deja claro a la ministra de Igualdad que “discrepar y alertar no es hacer un discurso del odio, como dijo ayer en la sesión de control, es nuestra obligación”

- Afirma que “si nos quedamos callados porque nos acusan de transfobos (cuando no lo somos) y no denunciemos los graves defectos y las consecuencias lesivas de esta ley, un día quizá sea tarde para que nadie pueda protestar y repararse el daño causado”
- Subraya Moro que no ha encontrado a ninguna mujer de todas a las que ha preguntado que esté feliz porque a partir de ahora la llamen progenitora gestante y dejen de llamarla madre. “Pero sí veo desgarró en madres con experiencias tremendas de sus hijos arrepentidos por decisiones irreversibles”, apostilla
- “Todos hemos conocido referencias de países que dan marcha atrás en las llamadas “leyes trans,” porque ahora saben que se precipitaron y que eso ha costado mucho sufrimiento. No pasemos por lo mismo”, insta al Ejecutivo de coalición la diputada popular
- A su juicio, “hay que dialogar y no imponer pues estamos hablando de materias muy serias para las que debe haber una voluntad real de dialogo”. “¿Por cuántos menores que perderán su futuro tendremos que lamentarnos?, pregunta la parlamentaria del PP
- Ruega a la ministra Montero que “no venda esta ley como un éxito, ni como progreso, ni se ría de las lágrimas que provoca”. “Porque no hay espacio de libertad sin espacio de convivencia y de respeto a todos los que son iguales y a todos los que son diferentes”, expone Moro, quien pide en nombre de su grupo que retiren hoy mismo esta ley.
- “El Gobierno no ha querido escuchar, decimos no a esta ley, decimos no a este nuevo SI es SI”, concluye